

Necrolog.

Moritz Paul, ein eifriger Sammler und guter Kenner der Insectenfauna und der Flora, starb plötzlich an den Folgen eines Schlaganfalls am 22. Febr. 1898 in Sitten.

Er war ein uneigennütziger und daher allerdings wenig prosperirender, aber begeisterter Entomologe, der der entomologischen Sammlung des eidg. Polytechnikums durch aufopfernde Thätigkeit als provisorischer Custos mehrere Jahre treu gedient hat. Sein bescheidenes anspruchsloses Wesen und seine hingebende Arbeit haben ihm viele Freunde erworben. Seit einer langen Reihe von Jahren hat er die Fauna des Ct. Wallis gründlich gesammelt, wobei er oft genug mit bitterer Noth zu kämpfen hatte. Wer ihn näher kannte, wird ihm ein freundliches Andenken bewahren.
